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16
日
に
赤
羽
会
館

で
開
か
れ
た
赤
羽
駅

東
口
地
区
ま
ち
づ
く

り
全
体
協
議
会
総
会

で
、
赤
羽
駅
東
口
駅

前
の
地
下
式
自
転
車

駐
車
場
建
設
計
画
が

明
ら
か
に
さ
れ
ま
し

た
。

　

全
国
ワ
ー
ス
ト
１

に
も
な
っ
た
赤
羽
の

放
置
自
転
車
。
こ
の

解
決
に
む
け
北
区

は
、
２
０
０
台
を
収

容
で
き
る
円
筒
型
の

地
下
駐
輪
場
を
4
基

設
置
し
、
８
０
０
台

の
置
き
場
を
確
保
す

る
と
し
て
い
ま
す
。

建
設
費
は

８
億
円

　

建
設
費
総
額
は
約

8
億
円
の
見
込
み
で

す
が
、
計
画
が
煮
詰

地下式駐輪場800台の

 赤羽駅東口駅前に

�まちづくり協議会で、赤羽駅東口駅前の地下式自転車
駐車場建設計画について説明する区の担当者。

ま
っ
た
段
階
で
補
正

予
算
と
し
て
計
上
す

る
方
針
で
す
。

東
口
駅
前
は

様
変
わ
り

　

現
在
、
噴
水
と
樹

木
が
あ
る
位
置
に
入

口
が
く
る
た
め
、
地

上
は
す
べ
て
撤
去

し
、
何
も
な
い
状
態

で
整
備
す
る
と
の
こ

と
。
放
置
自
転
車
対

策
は
不
可
欠
で
す

が
、
駅
前
の
使
い
勝

手
や
景
観
、
財
源
対

策
に
つ
い
て
は
今
後

大
き
な
問
題
と
な
り

そ
う
で
す
。

　

こ
れ
と
は
別
に
、

赤
羽
区
民
事
務
所
前

の
空
間
を
利
用
し
た

１
３
０
台
分
の
コ
イ

ン
式
駐
輪
場
も
近
々

設
置
さ
れ
る
こ
と
に

な
り
ま
す
。

赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会総会で建設計画明らかに

赤羽エコー広場館
オープン４周年

　赤羽駅の高架下でリサイクルや食育の活動を展開し
ている赤羽エコー広場館が、開館４周年の「エキエコ
祭り」を開催。大勢の人が餅つき、獅子舞、講談、古
着バザーなどを楽しみました。昨年は東日本大震災で
中止したため「エキエコ祭り」は２年ぶりでした。

エキエコ祭り



今の北区政

北区革新懇が総会　ストップ消費税増税、原発なくせの声次々と

北区革新懇総会での
のの山けん区議の発言

笠井亮議員が記念講演

どう
みる？

　17 日、滝野川東ふれあい館で、北
区革新懇第 17 回総会が開かれ、笠井
亮衆院議員が「激動する政治情勢と展
望」と題して講演しました。
　討論では、池内さおり衆院 12 区青
年部長、そねはじめ前都議、区内で活
動する民主団体や労働組合の代表が
発言、「消費税増税を食い止めよう」
「3.11 さよなら原発 in 飛鳥山の成功
を確信に、原発ゼロの運動をさらに大
きくしよう」などの声が相次ぎました。
のの山けん区議は、北区政の現状につ
いて発言しました（下記参照）。

要求にもとづく共同広げよう

　

昨
年
の
区
議
選
で

私
た
ち
は
、
高
齢
化

率
が
23
区
で
１
位
な

の
に
高
齢
者
予
算
が

17
位
の
北
区
政
を
批

判
、
４
５
０
億
円
に

達
し
た
積
立
金
の
活

用
で
高
齢
者
対
策
を

抜
本
的
に
改
善
す
る

よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

こ
れ
を
受
け
今
年

度
、
北
区
は
90
億
円

の
基
金
を
と
り
く
ず

し
、
全
高
齢
者
実
態

把
握
調
査
や
地
域
包

括
支
援
セ
ン
タ
ー
の

体
制
拡
充
な
ど
「
長

生
き
す
る
な
ら
北
区

が
一
番
」
の
施
策
を

す
す
め
ま
し
た
。

ハ
コ
モ
ノ
だ

け
は
聖
域
？

　

と
こ
ろ
が
新
年
度

は
、
財
調
基
金
が
底

を
つ
き
、
見
か
け
上

ゼ
ロ
に
。
マ
ス
コ
ミ

が
「
貯
金
の
な
く

な
っ
た
北
区
は
大

変
」
な
ど
と
騒
ぎ
ま

し
た
が
、
新
庁
舎
や

十
条
ま
ち
づ
く
り
に

20
億
円
も
の
基
金
を

積
み
立
て
、
依
然
と

し
て
主
要
５
基
金
の

総
額
は
３
０
０
億
円

に
の
ぼ
り
ま
す
。
議

会
で
の
追
及
で
、
財

政
課
長
は
「
北
区
の

財
政
は
健
全
」
と
明

言
し
ま
し
た
が
「
ハ

コ
モ
ノ
だ
け
は
聖

域
」
の
姿
勢
は
改
め

る
べ
き
で
す
。

破
た
ん
し
た

外
部
化
路
線

　

一
方
、
運
営
を
民

間
法
人
に
任
せ
る
区

立
浮
間
東
保
育
園

で
、
ま
た
し
て
も
職

員
の
大
量
退
職
が
発

覚
。
法
人
側
が
、
２

期
目
の
指
定
管
理
者

受
託
継
続
を
放
棄

し
、
大
混
乱
に
。
区

が
進
め
る
外
部
化
路

線
の
破
た
ん
が
あ
ら

わ
に
な
り
ま
し
た
。

革
新
懇
総
会
で
講
演
す
る
笠
井
亮
衆
院
議
員
（
上
）
と
、
発
言
す
る
池
内

さ
お
り
12
区
青
年
部
長
（
右
下
）、
そ
ね
は
じ
め
前
都
議
（
左
下
）。


